

## **PENYIMPANGAN INTERNAL (INTERNAL FRAUD)**

Fraud berpengaruh secara langsung terhadap keuntungan perusahaan, Perusahaan besar mungkin dapat bertahan akibat enam atau tujuh fraud tetapi perusahaan kecil mungkin tidak akan pernah dapat bertahan. Untuk bertahan dalam pasar yang kompetitif saat ini, perusahaan harus proaktif dalam memerangi fraud.

Fraud atau penyimpangan internal adalah bahaya yang dapat terjadi pada sebuah perusahaan, termasuk tentu industri perbankan. Fraud dapat merugikan perusahaan, tidak hanya berdampak finansial, tetapi juga dapat menurunkan kepercayaan pemangku kepentingan terhadap perusahaan. Setiap fraud juga akan dapat memunculkan fraud-fraud lainnya. Fraud dalam jumlah besar misalnya, dapat mengganggu kinerja perusahaan dan pada akhirnya menurunkan kemampuan perusahaan untuk mensejahterakan karyawannya, sehingga karyawannya merasa terdesak dan terpaksa melakukan fraud.

Tujuan anti fraud merupakan wujud komitmen manajemen dalam mencegah terjadinya fraud dengan menerapkan suatu sistem pengendalian fraud yang dijalankan secara efektif dan berkesinambungan. Sistem pengendalian fraud ini mengarahkan dalam menentukan langkah-langkah untuk mencegah, mendeteksi, investigasi dan memantau kejadian fraud.

Dalam rangka mencegah terjadi kasus Fraud pada PT.BPR Asia Sejahtera serta implikasinya yang dapat merugikan nasabah dan/atau perusahaan, maka PT.BPR Asia Sejahtera melakukan peningkatan efektifitas pengendalian intern sebagai upaya meminimaliskan risiko fraud dengan cara menerapkan strategi anti fraud dan kepatuhan terhadap peraturan yang berlaku.

Strategi anti fraud merupakan wujud komitmen manajemen PT.BPR Asia Sejahtera dalam mengendalikan fraud yang diterapkan dalam bentuk sistem pengendalian fraud. Strategi ini menuntut manajemen untuk mengarahkan sumber daya manusia agar melakukan pengendalian fraud melalui upaya-upaya yang tidak hanya ditujukan untuk pencegahan namun juga untuk mendeteksi dan melakukan investigasi serta memperbaiki sistem sebagai bagian dari strategi yang bersifat intergal dalam pengendalian fraud.

Selama tahun 2019, tidak terdapat kecurangan yang dilakukan Direksi, Dewan Komisaris, pegawai tetap dan pegawai tidak tetap PT. BPR Asia Sejahtera terkait dengan kegiatan operasional bank.

<i>Internal Fraud</i> dalam 1 tahun	Jumlah kasus yang dilakukan oleh							
	Direksi		Dewan Komisaris		Pegawai Tetap		Pegawai Tidak Tetap	
	2018	2019	2018	2019	2018	2019	2018	2019
Total <i>Fraud</i>	-	-	-	-	-	-	-	-
Telah diselesaikan	-	-	-	-	-	-	-	-
Dalam proses penyelesaian di internal BPR	-	-	-	-	-	-	-	-
Belum diupayakan penyelesaiannya	-	-	-	-	-	-	-	-
Telah ditindaklanjuti melalui proses hukum	-	-	-	-	-	-	-	-